



Diane Zogo faisait l'objet de filiations et de menaces ces derniers jours.

Diane Zogo, la compagne de Martinez Zogo, enlevé le 17 janvier dernier et froidement assassiné, n'était plus en sécurité.

Il y a deux semaines, alors qu'elle se rendait chez son médecin, elle a remarqué que deux véhicules suivaient ses faits et gestes. Plus grave, le véhicule qui l'a transporté chez ledit médecin a été vandalisé. Le vitre arrière a été brisée.

Pendant son audition devant la commission mixte d'enquête au SED, Diane Zogo a reçu des promesses liées à des dispositions sécuritaires autour d'elle. **«Saisi, le Secrétaire d'Etat auprès du ministre de la Défense chargé de la Gendarmerie nationale, Galax Etoga a immédiatement instruit le colegion pour lui instruire de prendre des mesures pour cette affaire de sécurisation. À son tour, le colegion a contacté le Chef d'escadron Gweha Baudouin, le commandant de compagnie de gendarmerie qui coiffe Yaoundé 3 et 4 pour la circonstance. C'est ainsi que le Chef d'escadron Gweha Baudouin accompagné d'une équipe de gendarmes parmi lesquels le commandant de la gendarmerie de Nkol-Nkondi où Martinez Zogo avait été enlevé s'est rendu au domicile du défunt pour une séance de réunion d'environ une heure avant Diane Zogo et certains membres de famille. Lors de cette réunion Flash Ndiomo, le directeur de publication du journal Le**

Zénith était présent...Au sortie de cette réunion, le Chef d'escadron a rassuré la famille que des patrouilles vont désormais se succéder au domicile familial et au quartier pour veiller sur leur sécurité. Il a également promis de mettre à leur disposition une protection rapprochée de gendarmes en civils et en tenue. Aussi d'autres promesses liées à des dispositions sécuritaires à prendre ont été évoquées. Nous nous abstenons d'en parler ici pour des mesures de prudence », rapporte le lanceur d'alerte Paul Chouta.